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ВЕСТИ.
из ряионд ЗАВЕРШИЛСЯ

ПАСТБИЩНЫМ ПЕРИОД
Октябрь в животноводстве

официально признан началом

зимне-стойлового содержания
крупного рогатого скота. Одна-
ко работники фермы Перебор
совхоза «Родина», как, впро-

чем, и многих других ферм
района, не спешат окончатель-

но ставить коров в стойла. По-
ка еще нет сильных холодов,

они решили по полдня содер-

жать своих подопечных в поле.
— Нельзя резко менять ре-

жим содержания дойных коров.
Животные, как и люди, чутко

реагируют на все перемены,

— таково резюме помощника

бригадира фермы Г. В. Степа-
новой, которая сейчас, па вре-

мя пребывания бригадира В. А.
Буравлевой в отпуске, выпол-

няет ее обязанности.

На вопрос, все ли готово к
началу зимовки, Галина Викто-
ровна ответила так:

..— В общем, да. Но остались
еще кое-какие недоделки. Во-
рота надо подремонтировать,

недостающие стекла вставить.
Очень много работы было этим
летом у наших строителей. Вот
и сейчас они готовят на нашей
ферме телятник. Как сделают,
возьмутся за ворота и окна. С
кормами в предстоящую зимов-
ку, думаем, будет хорошо —

постарались наши растениево-

ды. И с поставкой концентра-
тов не стало перебоев. Так что
кормить окот есть чем. Собст-
венно, мы уже весь сентябрь
подкармливали его зимними
кормами: на пастбищах-то
давно травы оскудели. Да и

жалко портить пастбища. Надо
и о будущем лете думать.

К сожалению, минувшим ле-

том не удалось получить боль-
шого молока от коров. Как на-

чали с первого летнего месяца
«минусовать» к плану и к

уровню прошлого года, так

«минусуем» и по сей день. В
сентябре, например, надоили от

каждой коровы только по 329
килограммов молока при плане

340 и прошлогоднем сентябрь-
ском результате 368 килограм-
мов. И в эти дни фактические
среднесуточные удои пока на

0,7 килограмма «отстают» от

плановых.

Теперь уже, кажется, не

время вспоминать старые объ-
ективные причины, такие, как
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ьИЗ ОФИЦИАЛЬНЫХ

ИСТО чников

Сокрытие

доходов
11о результатам проверки

предприятий города всех ви-
дов собственности и граждан

государственная налоговая

инспекция за У месяцев те-

кущего года доначислила 1
. млн. 376 тысяч рублей. В
том .числе в городской бюд-
жет — 352 тысячи рублей,
в республиканский — о84
тысячи рублей, союзный —

148 тысяч рублей.
Во внебюджетный фонд

Сланцевского городского Со-
вета начислено 2 У А тысячи

рублей.
Дополнительные средства

в бюджет выявлены в ре-
зультате установления сок-

рытия или занижения при-

были (доходов). Доначисле-
ние по кооперативам состав-

ляет 221 тысячу рублей.
С. МИХАЙЛОВА,

начальник государствен-

ной налоговой инспек-

ции по Сланцевскому
району.
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сбои в поставках концентра-

тов, плохой уход за пастбища-
ми, которые отмечались в лет-

ние месяцы. Зато теперь при-

бавились новые. Случилась в

середине сентября авария во-

допровода (виновный еще не

определен), и в течение не-

скольких суток животные не

получали должного количества
жидкости. Надои резко пошли

вниз. Понадобилось несколько

дней, чтобы поднять их до

10,3 килограмма. Сейчас при-

нимаем все необходимые меры,

чтобы поднять их до плановых.
Доярки наши в этом очень за-

интересованы, ибо получают они

с молока. Как и в прежние го-

ды, из пяти звеньев, обслужи-
вающих 556 дойных коров и

147 нетелей, лучше других это

удается двум звеньям, возглав-

ляют которые Г, К. Миронова
и Т. Н. За^гольникова. В звене

первой в сентябре средняя про...

дчктивность каждой коровы со-

ставила 370 килограммов мо-

лока при плане 337, а второй
— 353 килограмма при плане 
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343. Заслуга в этом не только
самих доярок, но и их надежных

помощников — пастухов А. Б.
Лаврова и С. К. Щебеко. Очень
старательные это люди. При-
чем, Александр Борисович Лав-
ров один пропас все лето 200
коров.

Стараются добросовестно вы-

полнять свои обязанности и

другие работники фермы. Вот,

скажем, наш бессменный сле-

сарь молокозавода Василий

Федорович Мукосеев делает

все, чтобы молоко шло с фер-

мы только первым сортом, что-

бы жир не задерживался в тру-

бах и отстойниках. И содержа-

ние его довольно высоко — 3,63
процента. Выйдет Вера Алек-
сеевна, обсудим итоги минув-

шего лета и поставим перед

коллективом задачи на стойло-
. вый период. А пока одна зада-

ча — не допускать «ЧП» в

этот переходный период.

А. БЕДОВА.

ИНФОРМ
.„Знамя труда" _

писала

40 ЛЕТ НАЗАД

3 октября.

«Если в прошлом году

сельхозартель имени Ильича
имела всего 4 пчелосемьи,

то нынче — 19. В этом го-

ду план меда колхозники
выполнили на 149 процен-

тов».

30 ЛЕТ НАЗАД
3 октября.

«Попасть на прием к зуб-
ному врачу в поликлинике

№ 2 — настоящая пробле-
ма. Люди вынуждены зани-

мать очередь с раннего утра,

так как регистратура выдает

обычно шесть — семь номе-
ров».

Иномарка
«Речь идет об одном из

приобретений сланцеперера-
батывающего завода «Слан-
цы», на которое израсходо-

вана валюта. Нет, это не

легковая автомашина ино-
странной марки, купленная
заводом для служебных це-

лей.

Советник
директора

по делам

молодежи

Не торопитесь выбрасывать
сентябрьские талоны
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Закончился еще один ме-

сяц «поталонной» жизни.

Но, как и в предыдущие ме-

сяцы, у многих сланцевчап

на руках еще ■ немало сен-

тябрьских неотоваренных

талонов. Что с ними де-

лать? Выбрасывать? Не спе-

шите. Как сказали ра-

ботницы торгового отдела

горторга, «мясные» тало-

ны действительны по 5

октября включительно. Та-

ков же срок годности «кол-

басных» талонов, которые

будут отовариваться мясом.

Ну, а все остальные снова

смело отправляйте в утиль-

сырье. Остается недоуме-

вать, почему ж руководство

горторга заблаговременно не

оповестило население о по-

рядке использования тало-
нов.

Возможно, именно так бу-
дет называться новая долж-

ность в ЛПО «Ленинград-
сланец». Это стало известно

после встречи секретаря

комсомольской организации

объединения А. 1'ращенкова
и директора Г. Б. Фрайма-
на. Планируется создать мо-

лодежный клуб, который ре-

шал бы вопросы социально-

культурной жизни молодых

шахтеров. Под «клубом» по-

нимается не помещение, а

форма административной
структуры, открытой для

каждого шахтерского моло-

дежного объединения, фор-
мирования и отдельных чле-

нов трудового коллектива.

Данное решение предстоит

обсудить 9 октября на соб-
рании молодежи объедине-
ния «Ленинградсланец».

на дорогах

В данном случае инфор-
мируем читателей о «холод-

ной фрезе» — дорожио.ре.

монтной машине, приобре-
тенной заводом «Сланцы» в

Германии и переданной ре-

монтно-строительному уп-

равлению. Ее способности
могли увидеть жители наше-

го города при недавнем ре-

монте асфальтового покры-

тия на площади Ленина в

Больших Лучках.
«Холодная фреза» ровной

полосой снимает разрушен-

ный слой (выбоины, трещи-

ны) асфальта, превращая

его в своеобразную струж-

ку, которая в последующем

может вновь использоваться

для дорожного покрытия.

♦ В ЭФИРЕ
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Радио «Немецкая волна». «Мы долиты предотвратить

появление в Китае такого человека, как Ельцин, — ̂ заявил

один из лидеров «красноголовых» ортодоксальных комму-

нистов Китая».
«Международное канадское радио»: «Последняя инициа-

тива США по сокращению ядерного потенциала была вы-

звана нестабильностью в бывших республиках СССР, вла-
деющих ядерньгм оружием».

Радио «Свобода»: «Украина опасается России, поэтому

не хочет передавать ядерное оружие на территорию России,
так как тогда Россия будет стратегической сверхдержавой.
Ядерное оружие на Украине может быть весомым аргумен-

том в решении территориальных споров и условием получе-

ния экономической помощи Запада».
«Радио Финляндии»: «Эстонский баскетбольный клуб

«Калев» обратился с просьбой поиграть в финском баскет-
больном чемпионате. Как заявили финские представители,

сейчас удовлетворить такую заявку уже поздно».

„ будем
С ОВОЩАМИ?

Этот вопрос сегодня у

всех на устах. Вот как

отвечают на него компе-

тентные люди.

ПРОИСШЕСТВИЯ
ПОПЫТКА КРАЖИ

Сланцевским ОВД воз-

буждено уголовное дело по
факту попытки кражи кар-

тофеля с частного огорода
гражданином Солдатенко-
вьш С. В.

ГОСТИ ЛОВЯТ ГОСТЕЙ
Выделенные ГУВД Санкт-

Петербурга сотрудники ми-

лиции для временной работы
в нашем районе 30 сентября
задержали автомашину, при-

надлежащую совхозу «Заян.
ский» Псковской области, с

похищенной капустой в ко-

личестве 180 килограммов.

— На неутешительной ноте

завершили картофелеводы на-

шего района свою очередную

уборочную страду. Нынче кар-

тофеля они получили вдвое

меньше, чем планировали. А

потому и на овощной базе гор-

торга по-прежнему полупустые

хранилища. Всего 804,9 тонны

поставили сюда общими уси-

лиями пять совхозов района, а

надо было 2200. Причем, вклад

тружеников хозяйств в общий
зимний картофельный запас

отнюдь не равнозначен. Так,
если земледельцы совхоза

«Аврора» при той же скудно-

сти нынешнего урожая завезли

на овощехранилище уже 326
тонн картофеля, недотянув по-

ка до плана всего 74 тонны, то

из «Осьминского» — лишь (да-
же писать страшно) 10,3 тон-

ны, «Старопольского» — 19,2.
Даже коллективы совхозов

«Сланцевский» и «Родина», со-

ставившие самые солидные до-

говора с горторгом, поставили

пока' только 173 и 181,2 тон.

ны соответственно. 45,5 тонны

в обмен на дефицитные вещи

продало государству население.

Вот и все, чем пока распола-

гает наш район в зимовку 1991
— 1992 гг., — рассказала ин-

спектор отдела закупок сель-

хозпродуктов О. С. Крылова.

Намного лучше положение с

овощами. Как сказала вчера

старший товароцед овощехра-

нилища JI. Г. Анисимова, бли-
зок к выполнению план по за-

кладке капусты, моркови и

свеклы. Некоторые совхозы пе-

рекроют свои договорные обя-
зательства. Так, растениеводы

«Сланцевского» уже завезли

181,2 тонны капусты при плане

173 и 40,6 тонны свеклы вме-

сто 31 тонн, определенных до-

говором, совхоза «Аврора»
33, 1 тонны моркови при пла-

не 18 тонн.

А. ГИНДОВА,
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до известных постановления и

Указа по преодолению пьянства
и алкоголизма, то есть во вре-
мя пика пьянства, другие —

после, когда из-за резкого сок-
ращения винно.водочных .изде-

лий в ход пошли одеколоны,
лосьоны, нитхинолы. Объекта-
ми пьянства становятся дети
алкоголиков — дебилы, олиго-

френы и т. п. Вот так мы по-

дошли к другому субъекту в

борьбе с пьянством — медици-
не. Если мы, милиция, заинте-

ресованы в нравственном оздо-

причин, порождающих в нашем
городе пьянство. Тем более, что
в Законе о местном самоуправ-
лении создание таких комиссий
предусмотрено. Но опять.таки

в необходимости создания та-

кой комиссии некоторых на за-
седании президиума горсовета

надо было убеждать. Ничего
не предпринимать — это один
из путей уйти от ответственно-

сти.

Давайте поговорим о пьянст-
ве. Непопулярно, скажут неко-
торые. Отнюдь нет. И по сей
день пьянство является опас-
ным социальным явлением, ко-

торое подрывает здоровье и
так не очень-то здорового на-
шего общества. Сегодня без ко-
ординации деятельности право-
охранительных органов, меди-
цины, культуры, общественно-
сти трудно надеяться на успех
в искоренении этого явления.
За нашими заботами о хлебе
насущном эта проблема отодви-
нулась на, трудно сказать, ка-
кой по счету край. Она продол-
жает жить рядом с нами, при-
нося новые жертвы, порождая
преступность. Начальник Слан,
цевского отдела внутренних дел Ф е > пивные точки. За восемь с по-
Александр Алексеевич Серов ловиной месяцев силами отдела

". КОМИССИЯ,

да не та...
жение роста преступности на
улицах. Это стало возможным и

благодаря взаимодействию всех

строевых подразделений. Стали
больше уделять внимания та-

ким «злачным» местам, как ка-

оказал в нашей с ним беседе,
что у преступности есть по-

стоянная детерминанта, то есть

почва, на которой она взращи-

вается, — это пьянство. И на-

ша беседа была о том, как все
же повлиять на искоренение

причин, порождающих это опас-
ное для здоровья общества яв-

ление. Впрочем, вот мнение

А. А. Серова:
— Есть несколько субъектов

в борьбе с пьянством и алкого-

лизмом. Один из них — мили-

ция, которой присущи свои

формы и методы в этом на-

правлении. Но ни одна мили-

ция пьянство не искоренит, хо-

тя мы стараемся повлиять на

это с точки зрения управления,

науки. Мы нарастили наруж-

ные посты. Увеличение плот-

ности дежурных нарядов спо-

собствует оздоровлению обста-
новки на улицах и в общест-
венных местах. У нас есть сни-

внутренних дел помещено в

медвытрезвитель 619 человек.

В прошлом году — 451. А
ведь это люди, которые могли

стать или объектом, или субъек-
том преступления. За это вре-

мя задержано в пьяном виде

103 подростка. В прошлом го-

ду за весь год — 105. Было
совершено 133 преступления в

пьяном состоянии. Казалось бы,

ровлении общества, то медици-

ну должно беспокоить непо-

средственное здоровье людей.
А для этого в городе должна
быть крепкая наркологическая

служба, о необходимости соз-

дания которой было записано в
решении сессии горсовета —

иметь врача.нарколога и соз-

дать наркологическое отделе-

ние. Решение это не выполне-
но. А главный врач А. И. Ма-
лахов сказал на недавнем за-
седании президиума горсовета,

что бороться с пьянством —

это не его проблема. Невоз-
можно согласиться с этим. Это
значит — не признать в алко-

голизме болезни, значит — не

циФры говорят об активной видеть, сколько по причине
деятельности работников мили-

ции с одной стороны. Но с

другой стороны — это тревож-

ные цифры, говорящие о том,

что в городе рост пьянства на-

лицо. Причем самое плохое —

существует тенденция обновле-
ния контингента задержанных

— все новые и новые лица.

Другая тенденция — рост

детской преступности. Причем
возрастная планка снизилась.

Смотрим. Почему?
Это дети — одни, рожденные  

За

пьянства людей больных, трав-

мированных, детей с нарушен-

ной психикой.

Другая сторона вопроса.

Нужно создать в городе комис-

сию по борьбе с пьянством и

алкоголизмом. Это не такая

комиссия, которая существова-

ла раньше. Не для того ее

нужно создать, чтобы она про-

токолы заполняла и выдавала

«ценные» указания. Комиссия
нужна для того, чтобы зани-

маться анализом, вскрытием

Мы составили предваритель-

ный список членов комиссии,
куда вошли кроме руководите-

лей торга, комбината общест-
венного питания, медики, руко-
водители предприятий. Ведь
для того, чтобы добиться успе-

ха в деле искоренения пьянст-

ва, нужно вкладывать деньги,

правильно их расходовать, а

это уже в компетенции хозяй-
ственников. Аналогичные ко-

миссии нужно создать на про-

изводстве, чтобы именно здесь

нарабатывали формы и методы

борьбы с пьянством и алкого-
лизмом. Ведь производственни-

ков тоже Должна беспокоить
эта проблема. Пьянство детер-

минирует кражи, падает произ-

водительность труда, появляет-

ся преступность против лично-

сти. А разве не острой стоит

проблема пьянства среди води-

телей? Словом, эти комиссии

на основе анализа могли бы
выдавать грамотные решения,

предложения.

Александр Алексеевич счи-

тает, и его поддерживают то-

варищи по работе, что лечение

алкоголиков надо организовать

в городе. Не отлавливать тако-

вых и везти в Пушкин, Кинги-
сепп, Ленинград в ЛТП, где

редко кого вылечивают, а ор-

ганизовать лечение на месте —

такое, когда бы родственники

помогали врачам, и теснее бы-
ло бы взаимодействие работни-
ков медицины и милиции. Да и

вполне вероятно, что кто-то за-

хотел бы лечиться анонимно,

сам, без принуждения. «Пока
мы не признаем, что алкого-

лизм — это болезнь и не на

словах, а на деле организуем

лечение, успеха ждать нечего.

А мы, работники милиции, го.

товы работать взаимосвязанно

в этом направлении», — гово-

рит А. А. Серов.

Честно говоря, трудно быть
оптимистом. Проблема эта не
только нашего города и решит-
ся она не сегодня, не завтра.
Почвой для нее является не
только отсутствие в нашем го-
роде целенаправленной борьбы
с пьянством и алкоголизмом,
но и сама наша жизнь, сплошь
и рядом усеянная бытовыми
неурядицами, неверием в завт-

ра, семейными заботами, в ко-

торых нет просвета, равноду-
шием, озлобленностью, отсут-

ствием культуры. Но откуда

же эта культура возьмется,

если сидеть сложа руки и ни-
чего не предпринимать? Надо
серьезно заняться проблемой
изживания пьянства. Не диле-

тантски рассуждать, а искать ее

корни на конкретных местах,
что и предлагают работники
милиции. Ну, а если увидим
истоки болезни, и лечить ее

легче. Работники отдела внут-

ренних дел считают, что нача-

ло тому положит предложенная
ими организационная городская

структура, о которой шла речь
выше. Может быть, благодаря
ей у нас будут четкие пред-
ставления, почему, к примеру,

процветает пьянство в совхозе
«Осьмииский » , автодорстрое,

райпо, на базе торга и почему

благополучно с этим делом на

комбинате “строительных мате-

риалов. Пли как измеиить ре-

пертуар культурно-зрелищных

заведений, чтобы это были
зрелища, не только рассчитан-

ные на кассовый план, но и

несли в себе зачатки нравст-

венного воспитания. Может
быть, нам придется дожить до

того, что тринадцатилетние

подростки будут спокойно опатЙТ
по ночам дома, а не участво-

вать в ночных шоу, когда визг,

истерическое восприятие про-

исходящего называется пре-

красным для наших дней вре-
мяпрепровождением подрост-

ков. Может быть, со временем

отпадет необходимость и в дет-

ском наркологе, который так

сегодня нужен городу. Так что

стоит попробовать оптимистич-

но настроить себя всем тем,

от кого зависит реализация

предложений работников отде-

ла внутренних дел.

В. КАРАСЕВА.

эффективный труд и здоровый быт

Остановиться, чтобы оглянуться
Прошло уже 3 месяца, но

до сих пор стоит перед глаза-
ми молодая белокурая женщи-
на, робко вошедшая ко мне в

кабинет профилактики меди-

цинского вытрезвителя при от-

деле внутренних дел Сланцев-
ского горисполкома. Запомни,
лись м,не тоцца ее чуть испу-

ганные, встревоженные глаза.

Эти глаза заставили меня слу-

шать, переживать вместе с ней
ее жизнь.

На первый взгляд, история

обычна. Неудачный первый
брак, надежды на новую счаст-

ливую супружескую жизнь.

Вначале она таковой и была.
Вместе делили домашнюю ра.

боту (тогда она не казалась

скучной обязанностью), вместе

отдыхали. Казалось, счастью

не будет конца, когда появилась

на свет их дочурка. Смело за-

явила о себе громким криком,

беспокойным «характером», по-

тому и имя ей дали мальчише-

ское — Саша.
Но вот новое веяние нашего

времени — кооперативы —

внесли несчастье в эту семью.

В одном из них стал трудиться

Володя (настоящих имен, по

понятным причинам, не назы-

ваю). Говорил, что хотелось

жить лучше материально. На-
таша не возражала, но беспо-
койство в душе зародилось уже

тогда. И день ото дня станови-

лось все сильнее. Когда впер,

вые муж пришел с работы поз-

же обычного и с запахом спирт-

ного, сделала вид, что не заме,

тила, ссориться не хотела. Но
не ускользнуло от нее, что к

деньгам Володя отношение из-

менил. Как-то пренебрегать
ими стал. Бывало, даже 3 руб-
ля аккуратно были вложены в

записную книжку автолюбите-
ля, которая всегда была при

нем. А тут мятые красные де-

сятирублевки, фиолетовые двад.

цатипятирублевкн небрежно
рассованы по всем карманам.

«Получка», — пояснил.

Через несколько дней Ната-
ша завела разговор, не лучше

ли будет трудиться на предпри-

ятии, где работал после служ-

бы. Категоричное «нет» услы-

шала в ответ Наташа, к разго-

вору больше не возвращалась.

Выпивать Владимир стал чаще,

несколько раз не ночевал дама.

Что.то надо было делать. По-
говорив с матерью Володи, при-

шла ко мне. Просила об одном

— помочь мужу избавиться от

страсти к алкоголю. О принуди-

тельном лечении слышать не

хотела, верила в другие мето-

ды, просила о кодировании в

медицинском кооперативе за

«любые деньги». Помню, я тог-

да подумала: «Парадокс какой,
то: один кооператив «заразил»,

другой — лечить будет». Адрес,
телефон дала, назвала главно-

го врача. Поблагодарив, Ната-
ша просила с мужем пока не
разговаривать, обещала зайти
после лечения. А через неделю

я уезжала в отпуск. Вернув-
шись через полтора месяца,

первое, что сделала, — навела

справки о Наташе. Уехала она.

Уехала к своей матери, взяв

дочурку и необходимые на пер-

вое время вещи.

Встретившись с ее свекро-

вью, я узнала, что лечиться Во.
лодя отказался, заявив, что

больным себя не считает. Свек-
ровь сказала, что жалко невест-

ку, внучку. И тут же, как лож-

ку дегтя в бочку меда, полуше-

потом, по-бабьи ; «А ведь, гово-

рят, к первому мужу уехала...».

Поняла — осуждает ее, Ната-
шу, сплетни слушая. Осуждает
не сына. Не слышала она, как

Юридический всеобуч

Плательщицами подоходного

Налога в нашей стране явля-

ются граждане СССР, ино-

странные граждане и лица без
гражданства, как имеющие, так

и не имеющие постоянного ме.

ста жительства в Советском
Союзе. В соответствии с зако.

нем РСФОР «О внесении изме.

Новое о налогах
нений и дополнений в Закон
РСФСР «О порядке примене-
ния на территории РСФСР в

1991 году Закона СССР «О по-

доходном налоге с граждан

СССР, иностранных граждан

и лиц без гражданства» от 3
июля 1991 года при налогооб-
ложении доходов граждан от

ведения крестьянского хозяй-
ства к уплате налога привлека-

ются гражданин или граждане,

совместно ведущие крестьян,

ское хозяйство по выращива-

нию, производству и переработ-
ке сельхозпродукции в сель-

ской местности.

(Окончание на 4_й стр.).

с горечью Наташа говорила:

«Ошиблась я первом браке. Хо.
четея, чтобш все хорошо было
сейчас». Не получилось. Рас-
тет трехлетняя девочка без от-

ца. Как сложится ее судьба?
Неужели об этом никогда не по-

думает ее отец?

И если вдруг случайно тебе,
Володя, попала в руки эта га.

зета, знай, что судьба твоей до-

чери' в твоих руках. Найди в

сабе силы, откажись от спирт-

ного, найди Наташу. Я верю:

она ждет и все простит.

История этой семьи не еди-

нична. Большая часть брако.

разводных процессов происхо-

дит из. за пьянства одного -из

родителей. К несчастью, есть

много семей, где пьянствуют

все взрослые члены семьи:

мать, отец, старшие братья.
Как правило, дети из таких се-

мей встают на путь правонару-

шений и даже преступлений,
рано приобщаются к употреб-
лению спиртного. За 8 меся-

цев 1991 гада в ОВД было до-

ставлено 103 подростка в со-

стоянии алкогольного опьяне-

ния. Статистика показывает,

что в текущем году каждое де.

сятое преступление, в котором

принимали участие несовер-

шеннолетние, совершалось под

воздействием спиртного, в том

числе такие наиболее опасные,

как злостное хулиганство, гра-

беж, изнасилование, убийство.

Довольно часто малолетние

правонарушители воспитываются

в так называемых «неполных»

семьях, с одним из родителей.

Из общего числа подростков,

состоящих на учете в инспек- -"

ции по делам несовершенно-

летних, половина проживает в

неполных семьях, столько же в

семьях, оде родители злоупот-

ребляют спиртными напитками.

Если раньше об этом пред-

почиталось умалчивать, то сей-
час об этом надо говорить.

Нужно, чтобы родители помни-

ли, что они сами вершат

судьбы своих детей, что зло

порождает зло, что там, где

пьянство, — там боль, слезы,

Пьянство — это болезнь. А
значит, лечить ее надо. Добро-
вольными, принудительными,

любыми методами, но надо.

Одними административными

мерами эту проблему не ре.

шить. А потому в городе очень

нужен врач-нарколог. Необхо-

димо возобновить работу комис-

сии по борьбе с пьянством и

алкоголизмом на предприятиях,

в жилищных канторах, при сель,

ских Советах. Отдел внутрен-

них дел ставит вопрос перед

Советом народных депутатов о

создании аналогичной комиссии

п,ри горисполкоме для коорди-

нации деятельности государст-

венных органов, общественных

организаций, для оказания ме.

тодической памощи комиссиям

на предприятиях, для разработ.
ни и проведения мероприятий
по предупреждению и пресече-

нию пьянства.

Г. КАЛИНИНА,
начальник кабинета профи-
лактики отдела внутренних

дел Сланцевского горне,

полкома.
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Урожайные грядки

ЧУДО -РЕДИС
Не первый год на своем

приусадебном участке зани-
маюсь выращиванием раз-
личных овощей. До поздней
осени не сходят с нашего се-
мейного стола блюда из' све.
жих томатов, перца, баклажа-
нов, кабачков. Никогда не
беру рассаду и семена у
случайных людей. Лучше
потратить год на поиски
нужного сорта, зато потом
быть уверенным, что при хо-
рошем уходе получишь мак-
симально возможный для
данного вида урожай. Не-
давно начал выращивать
необычный урожайный овощ,
позволяющий обеспечить ви-

таминами семью уже вес-
ной, когда организм так

истосковался по свежей зе-
лени.

Семена чудо.редиса уда-
лось приобрести в Калинин-
граде Московской области,
куда я ездил к известному

на всю страну селекционеру

Игорю Михайловичу Масло-
ву. В первом номере жур-

нала «Приусадебное хозяй-
ство» за 19У1 год И. Маслов
в своей статье пишет: «Этот
гибрид я назвал Чудо-ре.
дис: по вкусовым свойствам
превосходит все известные

мне сорта. Разве что может

сравниться с Белым гиган-

том, который ему приходит-

ся одним из родителей. Оба
исходные сорта необычайно
сочные, не горчат, не дереве-

неют. Да и по размерам кор-

неплоды себе соперников не
имеют (300 — 500 г каж-

дый). Если сеять редис с

интервалом 15 сантиметров,

то с одного квадратного мет-

ра площади можно собрать
за один посев до 25—30 ки-

лограммов сочных корнепло-
дов. За теплый период де-

лаю несколько посевов ре-

диса».

Лестные характеристики,

данные Чудо-редису Игорем
Михайловичем, полностью

подтвердились. Все мои со-

седи, увидев гигантские кор-

неплоды — а они в рыхлой!,
хорошо заправленной орга-

ническими удобрениями зем-
ле выросли и до 700 грам-

мов весом, и попробовав их

на вкус, просили с ними по-

делиться семенами.
Семена Чудо-редиса я вы-

саживал на глубину 3—4
сантиметра с интервалом 20
сантиметров. С опытного

участка в один квадратный
метр собрал с одного посе.

ва 13,5 килограмма. Выбо-
рочно проредив его, оставил

часть корнеплодов на грядке.

Примерно по шесть на квад-

ратный метр. Семениые рас-

тения очень вытянулись, да-

ли множество боковых побе-
гов. Стручков с семенами
выросло — не сосчитать!

По всякому хорош Чудо-
редис, и как самостоятельное
блюдо, и на закуску, и в са-

латах. А жена готовит с ним
и пельмени, рецепт которых

привожу ниже. Тесто обыч-
ное, а для начинки редис на-

тереть на терке, откинуть на

дуршлаг, немного посолить,

можно добавить нарезанный
репчатый или зеленый лук.

Варить недолго, как всплы-

вут — вынимать и подавать
со сметаной. Вкус у этих

пельменей необычно пи-

кантный, острый, приятный.
Всем, кто заинтересовался

Чудо-редисом, могу выслать

его семена наложенным пла-

тежом. Минимальная сумма

заказа 10 рублей. Тем, кто
сделает заказы до конца ок-

тября, высылаю на эту сум-

му примерно 200 семян. Мой
адрес: 702400, Ташкентская
обл., г. Алмалык, ул. Верх-
няя, 120а, Орлов Валерий
Андреевич. Если вы вложи,

те в письмо-заявку пустой
конверт с подписанным об-
ратным адресом, то это ус-

корит исполнение заказа.

Желаю успеха и отличного

урожая! В. ОРЛОВ,
овощевод-любитель.

МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛ
Президент России Б. Н.

Ельцин не был в нашем захо-

лустье и не имел в виду своим
распоряжением по поводу зда-
ний, принадлежавших КПСС,
чесать всех под одну гребенку.
А если бы партия не лишилась
своего имущества, то в нашем
городе работники суда и не
заметили бы, что нет стульев
для посетителей. Сколько уже
в нашем городе было прокуро-
ров? Всех устраивало здание,

даже когда суд и прокуратура
находились в разных районах
города.

Почему же сегодняшний про-

курор знать не хочет о нуждах

детей и о том, что даже реше-
ние Совета было вынесено в их

ВЫТЬ ИЛИ Н
пользу три года назад?

Юстиция уверенно займет
лучшее здание города. А мы,
взрослые, и не одно поколение

детей, будем с опаской и го-

речью поглядывать на это су-

ровое правосудие.
По кабельному телевидению

27 сентября за передачу зда-
ния суду выступали прокурор
О. С. Тараненко и управляю-

щий делами горисполкома А. И.
Гилев.

В газете в этот же день судьи

Е. А. Гилева, Н. М. Хухко и

прокурор О. С. Тараненко опуб-
ликовали свою статью. И как

написали: и волки сыты, и овцы

целы... Оказывается, и они под.
держивают требование детей и
родителей о предоставлении

«достойного помещения для му-

зыкальной школы».
Но здание-то одно. Честнее

было бы однозначно ответить

на обращения через газету, что

лучшего в городе здания де-

тям никто уступать не собира-
ется. Мы — судьи и прокурор,

и с нами тягаться не пытай-

тесь.

Да и не только детям, но и
тем, кто уже состарился, в на-
шем городе тягаться с проку-
рором и исполнительной вла-

стью не дано. Мы уже привык-
ли, что у сильного всегда

бессильный виноват. Так что
довольствуйтесь, дети, филиа-
лом, пока не вышвырнули (и
это предлагалось). Музыка не

юстиция, без нее власти обой-
дутся.

А что скажут все депутаты

Сланцевского городского Сове-
та, как могло случиться, что
подобное решение выносится

без их согласия?
Родители, педагоги ДМШ,

20 подписей.

Прочитали статью Хух.
ко, Гилевой и Тараненко и
решили высказать свое не.

доумение по поводу прочи-
танного.

Товарищи судьи лукавят,

ссылаясь на Указ Президен-
та РСФСР, обязывающий
передавать такие здания,

принадлежавшие КПСС, су-
дам. Во-первых, это не

Указ, а распоряжение, в ко.

тором сказано, что переда-

ются эти здания только су-

дам, находящимся в ветхих,
неприспособленных помеще.
ниях. Это. вовсе не означа-

ет, что все без исключения

здания бывших горкомов и

райкомов КПСС должны

быть переданы судам и про.

куратуре.

Во-вторых, вопрос О НО-

ВОМ помещении для детской
музыкальной школы в цент,

ральной части города стоит

остро на протяжении ряда

последних лет. Еще в 1988
году исполком городского

Совета принял решение о

передаче здания ГК КПСС
музыкальной школе.

В 1990 году стоял вопрос

о выделении 2. го этажа об-
щежития «Молодежное» под

филиал музыкальной школы.

Но помещение не было пре-

доставлено. Вспомните х отя
бы заметку «Все лучшее —

кому?» в 1900 году в газете

«Знамя труда». Рассматри-
вался еще ряд вариантов о

перенесении филиала музы,

кальной школы в другие по-
мещения.

Но не так просто найти
помещение для специального
детского учреждения. В то

же время нам неизвестно ни

одной попытки коллектива
народного суда и прокурату,

ры добиться нового поме-

щения. Вполне вероятно,

что если бы здание ГК
КПСС не освободилось, то

суд по.прежнему размещал-
ся бы в своем помещении и

его бы это устраивало. Мы
так же, как и наши уважае-

мые судьи, читаем централь-
ные газеты, откуда стало из.

вестно, что во многих горо-

дах бывшие партийные зда.

ния переданы музыкальным

школам.

В-третьих, мы ни в коей
мере не умаляем «роли су-

да как третьей власти», но

дешевая культура и отсутст-

вие воспитания обходится
государству не менее, а мо.

жет быть, и более дорого,

чем дешевая юстиция. В
культурном обществе и су-

дам работы было бы значи-

тельно меньше.

Нам непонятно, о каких

бараках идет речь в статье.

Разве здание нашего город,
ского суда можно назвать

баракам? А ветхая мебель и

плохое освещение не имеют
отношения к данной пробле-
ме. Ввернуть лампочки, за-

менить стулья и «хлипкие

двери» — это проблема
вполне решаема. Авторы
статьи пишут о неуважении
граждан к суду. Но именно
сейчас у суда появилась ре-

альная возможность поднять
свой авторитет путем прекра-
щения полемики и отказа от
здания ГК КПСС в пользу

детей.
В заключение мы хотим

сказать, что статья в город,
ской газете работников юсти-

ции носит обобщенный ха-

рактер, конкретных аргумен-
тов о том, что нарсуд нахо.
дится в невыносимых уело,
виях. в статье нет.

Товарищи судьи, если вас

не затруднит, побывайте в

филиале ДМШ на Почтовом

переулке, и, мы убеждены,
вопрос отпадет сам собой.

Коллектив ДМШ.

ТАК-ПОБЕДИМ?

РОДИТЕЛИ, УСПОКОЙТЕСЬ!
Вот сейчас идет большой

шум вокруг музыкальной
школы. Родители хотят для

своих чад лучшее помещение

города. А подумали ли они

о том, в каких условиях ра-

ботают многие организации

города, хотя бы тот же

исполком. В кабинетах стоят
по несколько столов, и при-

дя туда на прием, не
знаешь, где и встать, не го-

воря уже о том, чтобы сесть.

А ведь в отделы исполкома

ежедневно приходят, множе-

ство люден. А в каких усло-

виях работает горсобес! Сю-
да идут престарелые, а по-

рой и больные пенсионеры
для выяснения всяких дел.

Так не лучше было бы в
бывшем здании горкома раз-

местить некоторые отделы

исполкома? Строительство
нового здания для исполко-

ма еще не начато, и когда

это будет, и сколько лет бу-
дет идти стройка — неизве-

стно.

А что касается музыкаль-

ной школы, ей нужно подо-

брать другое помещение. У
нас тоже ходили дети в му-
зыкальную школу и ездили
в Лучки, тогда еще не было
в Сланцах этой школы. А
как же дети в настоящее

время ездят в общеобразо-
вательные школы из Гостиц.
с поселков 3-й шахты, 1-й
шахты? Что — эти дети ху-

же ваших? Почему для них
нет ' удобств? Конечно, не-

удобно, но что будешь де-

лать, пока нужно мириться.

И нечего вам, родители, так

настаивать на этом здании,

ведь через год оно будет не-

узнаваемое. Ваши же дети

изрисуют, все исцарапают,
как это делают в своих подъ-

ездах, где живут. Да, кста-

ти, эту школу кончают еди-

ницы, как правило, поучатся

год.два и бросают. Поэто-
му, родители, успокойтесь.

Подписи неразборчивы,
обратных адресов нет.

Итак, на борцовском ковре

оказались стороны с совершен-

но разными весовыми катего-

риями. И тут заранее можно

сказать, на чьей стороне будет
«победа». Конечно, возьмет

свое сила. Но ведь категории-

то были неравные, и в побеж-
денных могут оказаться дети.

Причем, не только в этом, кон-
кретном случае.

Давайте-ка посмотрим, какие

в последнее время были самые

яркие, нашумевшие события.
Это ночное шоу во Дворце
культуры, где наши мальчики
и девочки программой были до-
ведены до экстаза, раздевания

маек, и вечерний (или ночной)
погром витринных стекол ряда

магазинов гуляющей моло-

дежью. Так что же для нас

все.таки должно быть главным,
что первично и что вторично:

не допустить, чтобы дети шата-

лись по улицам с опустошенной
душой, приобщать их к полез-

ному делу, воспитать в них

чувства прекрасного, научить

той же музыке, или же вначале

«пропустить» . через суды и

изоляторы? Неужели же нас

ничему не научили все послед-
ние годы, неужели мы еще не

согласны с тем, что «упустили»

молодежь, не дали ей должного

ни трудового, ни нравственно-

го воспитания?

Все-таки уясним хотя бы
для себя: у кого условия хуже

— у детей или у суда? В зда-

нии, где находится суд, разме-

щался индустриальный техни-

кум, учились в нем люди хоро-

шо, учреждение зарекомендо-

вало себя подготовкой специа-

листов, и было решено по-

строить техникум с дневным

очным обучением. Здание ре-

конструировали и передали
правоохранительным органам.
Разве ж можно это здание на-

звать бараком? И вряд ли Бо-
рис Николаевич Ельцин, изда-
вая Указ о неотложных мерах
по улучшению работы судов в

РСФСР, имел в виду и такие

здания, в каком находится наш

суд. В распоряжении Президен-
та РСФСР четко написано в

констатирующей части «...в

большинстве регионов РСФСР
сложилось нетерпимое положе-

ние с размещением судов, мно-

гие из которых находятся в не-

приспособленных для их дея-

тельности помещениях». То же

и в постановляющей части:

«...Органам исполнительной
власти в РСФСР при решении

использования имущества
КПСС и КП РСФСР осущест-

вить в установленном порядке

передачу зданий... судам, кото-

рые размещаются в неприспо-

собленных для осуществления
правосудия помещениях». Обл-
исполком в свете Указа Б. Н.
Ельцина принял свое решение
о передаче зданий горкомов

КПСС судам в шести районах
области, в том числе и в на-

шем.

j.- Но скажите, когда и на ка-

'Jl ком уровне у нас ставился воп-

рос о том, что суд находится в

бедственном, нетерпимом поло-

жении и что ему нужно другое

здание? А вот музыкальная

школа во весь голос заявляла о

невозможности существования

филиала в Сланцах и получала

обещания. Говорю так, потому

что эта тема на протяжении ря-

да лет не сходит со страниц га-

зеты. Напрашивается вывод, что

очень умело в Сланцах вос-

пользовались Указом Прези-
дента, оперативно наша город-
ская исполнительная власть

вместе с работниками суда под-

готовила характеристики зда-

ния суда, чтобы войти в ше-

стерку на переселение. Но вряд

ли такие характеристики до

этого существовали, потому каь

никогда ранее не стоял и воп-

рос о замене здания. Как, впро-

чем, не существует и акта об-
следования и музыкальной
школы на предмет ее действи-
тельно невыносимых условий,
лишь есть об этом заключение

главврача СЭС Г. Н. Волкова.
По всему чувствуется, какие

заинтересованные и оператив-

ные действия проявляются для

того, чтобы в здание горкома

переехал суд. Другая сторона, а

это родители, общественность,
население, «бьется лбом о

стенку» и никак ее не проши-

бет, не видит при этом надеж-

ды.

Хочется, чтобы все же побе-

дил здравый смысл, чтобы хо-

зяевами хорошего светлого зда-

ния были дети. Это должны

решить депутаты горсовета на

сессии. Это в их власти. Дума-

ется, что в ином случае трудно

будет в нашем городе прово-

дить выборы главы местной
администрации, так как люди

перестают во что-либо верить.

Не к месту и бравирование
фразами об уважении или не-

уважении к суду, к Праву, к

Президенту. Слов много можно

найти. Но качество правосудия,

а вместе с ним и уважение к

суду, зависят не от того, в ка-

ком здании он находится, а от

того, насколько суд справедлив,

как исполняет закон. И если

уж теперь все же пришли к

выводу, что здание суда не от-

вечает всем требованиям право-

судия, то почему бы не поста-

вить вопрос о строительстве

нового здания. Ведь можно же

в этих условиях подождать еще

года три. Нас, таких бедных и

неустроенных, еще очень много.

Не в идеальных условиях и

сам горисполком. Но ведь мы

все взрослые. Подумаем преж-

де о детях, которым за себя не

постоять. И ждать больше не-

возможно, они ютятся в закут-

ке, иначе не назовешь помеще-

ние филиала музыкальной шко-

лы, обслуживающей централь-

ную часть города. Ребятам сей-
час лучше иметь синицу в ру-

ках, чем журавля в небе.

В нашем возрасте они еще

будут, только вот какими? Это
сегодня зависит от нас.

О. СВЕТЛОВА.
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налогах

Объектом налогообложения
является годовой доход. Пла.
телыцики уплачивают в бюд.
жет налог в размере 10 про.

центов от месячной выручки в

срок до 10 числа месяца, еле.

дующего за месяцем получе.

стьянокого хозяйства, с кото-

рым заключен договор.
Уплата налога за текущий

год осуществляется тремя рав.

ны-мн долями — к 15 мая, к

1.5 августа и к 15 ноября.
Доплата но перерасчету пало,

га за отчетный год производит,

ся в течение месяца со дня вы.

-ния выручки, от реализации писки платежного извещения,

сельскохозяйственной продуй- Излишне уплаченная сумма на.

ции или оказания услуг. Налог лога по желанию плательщика
вносится от общей суммы вы. возвращается ему или засчиты-

ручки по поручению .членов вается в счет будущих плате-
крестьянского хозяйства одним жей.
из них. Прожинающие в сельской

Окончательная сумма налога местности мужчины, достигшие
за гсд определяется налоговым

органам на основании деклара-

ции о фактически полученном
годовом доходе, представляв,

мой к 1 марта следующего го-

да. При это.м размер подле-

жащего налогообложению годо-

вого дохода каждого члена

крестьянского хозяйства oiipe.
деляется по соглашению между

ними, о чем сообщается в этой
декларации. Суммы годовых

доходов членов крестьянского

хозяйства, показанные в декла-

рации, за вычетом расходов,

связанных с извлечением этих

доходов, распределяются для

налогообложения по месяцам

работы в минувшем году.

Доплата налога, а в соответ-

ствующих случаях возврат из.

лишне внесенных в течение го-

да сумм налога производится

не позднее 1 апреля следующе-

го года.

Подоходный налог с граж

дан, заключивших договор об
использовании их труда в кре-

стьянском хозяйстве, удержи,

вается при выплате этим граж-

данам заработка членом кре.

60 лет, и женщины, достигшие

55 лет, — по всем видам до
ходов, если хозяйства этих

граждан освобождены от упла-

ты сельскохозяйственного нало-

га или же платежей за землю,

освобождаются от уплаты нало-

гов полностью. Также освобож-
даются от уплаты налога пол

ностыо:

члены крестьянских хозяйств
в течение пяти лет, начиная с

года образования крестьянского

хозяйства, — по доходам, по.

лучаемым от этого хозяйства;
члены колхозов — но дохо

дам, получаемым ими от рабо-
ты в колхозах, членами Кото
рых они состоят;

рабочие, служащие, студен-

ты, ' учащиеся и другие гражда.

не, направленные предприятия

ми, учреждениями и организа-

циями на сельскохозяйственные
работы в колхозы, совхозы и

иные сельскохозяйственные
предприятия, по заработной
плате и другим выплатам, по.
лученным за выполнение этих

работ.
Г. АВРИН,

юрист.

новы информатики и вычисли-

тельной техники. 10 к л. 9.30 —

Мультфильм. 9.40 — Фильм,
концерт. 10.05 — Литература.
11 к п 10 40 — «На острие ме-
ча» X ф. 12.00 — «Петро.
поль» . 12.45 — Концерт.

13 4 0 _ Продолжение про.

граммы «Петрополь». 14.20 —
«Из жизни Федора Кузькина».

X ф 1-я и 2-я серии. 17.10 -

Док ф 17.30 — Телестанция
Факт». 17.35 - Фильм. кон.

церт. 18.05 — Мультфильмы.
18.25 — «Александрия — вла-
дение российских царей». Пере,
дача 2-я. 19.05 — Большие
проблемы больших городов. Пе-
редача 4-я. 19.50 — г '
путатам горсовета.
Большой фестиваль.
Телестанция «Факт»
Спорт, спорт, спорт.
Информационная

Сланцевсш городской совет
освод

объявляет набор на курсы

СУДОВОДИТЕЛЕЙ - ЛЮБИТЕЛЕЙ.
Начало занятий 9 октября. Заявления принимают-

ся по вторникам и четвергам.
3 — 2

ПЯТНИЦА, 4 ОКТЯБРЯ

Слово де.

20.00 —

20.20 —

20.45 —

21.00 —

программа.

Сердечно поздравляем педа-

гогические коллективы школ,

дошкольных и внешкольных

учреждений, профессионально,
технических училищ, педаго-

гических работников, находя-

щихся на заслуженном отдыхе.

— Е. Гоголева читает стихи и

прозу русских и советских ав-

торов. 16.40 — Мультфильм.
17.10 — Если вам за... 17.55
— Биржевые новости. 18.25 —

Блокнот. 18.30 — ТСН. 18.45
— Человек и закон. 19.30

21.40 — 600 секунд. 21.50 -

Реклама. 22.00 —

интервью. 22.10 -

командировка, или Окно в

раму... 23.15 — «На острие ме-
ча». X. ф. 0.35 — ДОК. ф. 0.1.)
— < Из жизни Федора Кузьки,
на» X. ф. 2. я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 3 ОКТЯБРЯ

g 00 — Программа передач.

9.05 — Мультфильм. 11.45
«Вишневый омут». X. ф. 16.00
— Программа передач. 16. 0о
— Телефильм. 16.55 —- « ДРУ"
зей не предают». X. ф. 18.00 —

Телеинформация. 18.10
«Обычный день». 18.20
французский язык — моя лю-
бовь. 18.50 — Новости. 18.5с
— Вечерняя программа. 19.00
—• Актуальная камера. 19.15
— Детский экран. 19.45
Реклама. 19.50 — «II» это
политика. 20.30 — Тайна мо-
рем вспаханной земли, 3. 21.00
— «Вращающаяся Европа», 2.
21.30 — Актуальная камера.
21.55,- — Реклама. 22.00 —

Береги берег острова Кихну.
22.45 — Концерт. 23.00 —

Новости.

9.00 — Программа передач.
9 05 — Детский экран. 9.30 —

«Живу я жизнью не одной».
X. ф. 11.40 — «В мир горный».
12.10 — Телефильм. 16.00 —

Программа передач. 16.05 —

Актуальное «Маленький реквием для губ.
«Местная пой гармошки». X. ф. 17.30

Окно в Ев. Телефильм. 18.00 — Телеин.
формация. 18.10 Телефильм.
18 20 — Таллинифильм. 18.50
— Новости. 18.55 — Вечерняя
программа. 19.00 -— Актуаль-
ная камера. 19.15 — Детский
экран. 19.45 — Реклама. 19.50
— Жизнь провинции. 20.20 —

Тайна морем вспаханной зем-
ли, 4. 20.50 — Концерт. 21.30
— Актуальная камера. 21.55
— Реклама. 22.00 — «Благо-
родная личность». X. ф. 23.20
— Новости. 23.30 — В теат-

и концертных залах. 22.35
Развлекательная передача.

23.35 — Рок.офф.

рах

с наступающим профессиональ. Партнер. 20.00 — «ВИД» пред.

ным праздником — Днем учи. ставЛ яет: «Поле чудес». 21.00
теля. Желаем доброго здоровья, — Информационная програм-

счастья, творческих успехов, ма . 2 1.40 — «Обыкновенная за-

вам и вашимблагополучия
близким.

Приглашаем на

ственный вечер,

состоится 4 октября в 18
часов во Дворце культуры

завода «Сланцы».
Сланцевский городской
отдел народного образо-
вания ГК профсоюза
работников просвеще-

ния.

граница».

Викентию Григорьевичу
ВОРКОВУ

Сердечно поздравляем с юби-
леем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Желаем успехов

во всех делах, доброго здо.

ровьд, долгих лет жизни.
Коллектив школы № 1.

Владимиру Ивановичу
ЖУКОВУ

Коллектив Северо-Западного
СМСУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно поздрав-

ляет Вас с юбилеем и правом

ухода на заслуженный отдых.

Желаем крепкого здоровья, бла-
гополучия и долгих лет счаст.

ливой жизни.

Бтелевидение с

16

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 4 ОКТЯБРЯ

6.30 — Утро. 9.05 — ...До
и старше. 9.50 — Док. ф.

«Шведский стол».

Фильм 3-й. 22.10 — «ВИД»
торже- представляет; «Музобоз». «Де.

который ло». «Шоу-биржа». «Воспоми-
нания о будущем?». «Музыка-
91 ». В перерыве — ТСН. 3.15
— Тяжелая атлетика.

РОССИИСКИИ КАНАЛ
Передачи ЦТ

7.00 — Утро делового чело-

века. 8.00 — Утренняя гимна,

стика. 8.15 — Мультфильм.
8.25 — Английский язык. 1_й
год обучения. 8.55 — Разминка
для эрудитов. 9.25 — Англий-
ский язык. «Семейный альбом».
9.55 — Авторские программы

А. Адоскииа. «Шил поэт Бара,
тынскнй».

11.00 — Пятое колесо.

Передачи ЦТ
13.00 — Коллаж. 13.05 —

«Долина предков». X. ф. 14.10
— Концерт. 14.35 — «Дети
раздоров». Телеспектакль.

17.00 — Восхождение к про.

фессии инженер. 17.35 — Док.
ф. 18.00 — Вольная борьба.
20.00 —• Вести.

20.15 — Спокойной ночи,

малыши.

20.30 — Концерт. 21.25 —

На сессии Верховного Совета
РСФСР. 21.55 — Команда Пи-
тирима. 22.15 — Прошу слова.

22.25 — Джентльмен-шоу. Вы-
пуск 3-й. 22.55 — Реклама.
23.00 — Вести. 23.15 —

«Стриптиз». Телеспектакль.
23.55 — Фильм. портрет. «Я <не

люблю...», В. Высоцкий.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

Сланцевский мехлесхоз
принимает клюкву

[,по цене 10 рублей за I кг

Пункты приема;

Сланцевское лесничество — по адресу: Комсо-
мольское шоссе, д. 21.

Лососкинское лесничество — д. Овешце.
Выскатское лесничество — д. Выскатка.
Черновское лесничество — п. Черновское.
Загривскос лесничество — д. Печурки.

3—3

ПЯТНИЦА, 4 ОКТЯБРЯ

11.25 — Родники. 15.00 — 7.35
ТСН. 15.15 — Концерт. 16.00 7.45 —

- Завтрак бизнесмена.
Час кино. 9.05 — Ос-

СЛАНЦЕВСКИЙ

ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩИЙ КОМБИНАТ.

ФИЛИАЛ КООПЕРАТИВА «РУБИН»

приглашает на работу

МАСТЕРА столярного цеха,

СЛЕСАРЕЙ-РЕМОНТНИКОВ,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА,

ТОКАРЯ,

СТАНОЧНИКОВ в столярный и лесопильный цех,

СТОЛЯРОВ,

ОТДЕЛОЧНИКОВ,

СОРТИРОВЩИКОВ пиломатериалов,

ТРАНСПОРТЕРЩИКОВ в котельную,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,

СЛЕСАРЯ КИПиА,

РАБОЧИХ на дробление.

3-1

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 11

фабукэгеа

ГАРДЕРОБЩИЦА,
РАБОЧИЙ по обслужи-

ванию здания,

УБОРЩИЦА.

2—2

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3
октября — «Тысячелетие».
Начало в 16.20, 18.10, 20, 22
часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ.
КОВ. 3 октября — «Если
ты не со мной». (Две серии).
Начало в 20 часов.

Меняю
ративную

2-;ктм I атную кооп е-

квартиру в г. Нарва
на квартиру в Сланцах. Обра-
щаться: г. Сланцы, ул. Чкало-
ва, д. 13, кв./ 32 (вечером).

Меняю 2 .комнатную квар-

тиру со всеми удобствами в
г. Черновцы УССР на равно-
ценную в г. Сланцы. Обращать-
ся по адресу: г. Сланцы, ул.
Жуковского, д. 6, кв. 23

Размениваются 3. комнат,

ная и однокомнатная квартирьу
на две 2. комнатные. Обра-
щаться по телефону 2-25-37
или по адресу: г. Сланцы, пр.

Молодежный, д. 13, кв. 1 1
после 19 часов.

Продается железный гараж.
Обращаться по телефону 73-991-

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Сланцевский хлебокомби-
нат сообщает: в связи с ре-

монтом хлебной линии № 2
с 3-го по 15 октября 1991
года будет сокращена про-

дажа хлеба на 20 процен-

тов. .

•

СЛАНЦЕВСКАЯ
швейная
ФАБРИКА

«МОЛОДОСТЬ»

приглашает на рабо ту

СЛЕСАРЯ - РЕМОНТ-
НИКА,

СЛЕСАРЯ по ремонту

швейного оборудования,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по

ремонту электрооборудова-
ния.

Обращаться в отдел кад-

ров по адресу: ул. Барано-
ва, 20. Справки по телефону
2-33-61.

3—3

Коллектив Сланцевского
районного узла связи выра-

жает глубокое соболезнова-
ние Ларисе Алексеевне Сте-
пановой по поводу безвре.
манной смерти мужа.

Сердечно благодарим коллек-

тив треста «Сланцымежрай-
газ», соседей, друзей, оказав-

ших помощь в похоронах на-

шего дорогого Олеховича Лео.
ннда Антоновича.

Власовы.
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